



COORDINADORA
PROVINCIAL RECUPERACIÓN
MEMORIA HISTÓRICA BURGOS

Burgos 19 de julio de 2023

Asunto: Retirada Subvención Ayuntamiento de Burgos

Desde la Coordinadora Provincial por la Recuperación de la Memoria Histórica de Burgos, queremos mostrar públicamente nuestro más rotundo rechazo e indignación ante la retirada de la modificación presupuestaria por parte del actual Equipo de Gobierno de PP y Vox, en la que estaba incluida la Subvención anual destinada a nuestra Asociación, noticia que hemos conocido a través de la prensa.

Nuestra Asociación lleva recibiendo esta subvención desde el año 2016, tanto gobernando en el Ayuntamiento el PP, como en los últimos cuatro años el PSOE y Ciudadanos. Subvenciones que fueron invertidas íntegramente en los Proyectos para los que se solicitaron y por supuesto debidamente justificadas.

Este año, el fin de esta ayuda "retirada" era para iniciar la creación de un Espacio de Memoria en el Monte de Estépar, lugar dónde fueron asesinadas y enterradas en fosas comunes cientos y cientos de personas en las semanas siguientes al Golpe de Estado, de las cuales una gran mayoría eran ciudadanos de Burgos. UN ACTO DE DIGNIDAD Y JUSTICIA SOCIAL.

La CRMH se creó para recuperar y dignificar la memoria de las víctimas de la represión franquista y para apoyar a las familias en la búsqueda de sus seres queridos. Seguiremos luchando y trabajando en ello, pese a quién le pese, y por eso mismo permaneceremos atentos a los acontecimientos, reservándonos el derecho a las actuaciones pertinentes en defensa de la verdad, de la dignidad de las personas asesinadas y de sus familiares.

SALUDOS

SOLEDAD BENITO DOMINGO.

PRESIDENTA DE LA CRMH BURGOS